

Polresta Banyuwangi Gelorakan Swasembada Pangan Sukseskan Asta Cita

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.FORKOPIMDA.COM

Nov 21, 2024 - 08:39



BANYUWANGI – Polresta Banyuwangi, Polda Jatim terus menunjukkan komitmen dalam mendukung ketahanan pangan nasional yang sejalan dengan program Asta Cita Presiden Republik Indonesia.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra , bersama Forkopimda, Jajaran TNI-Polri, Pelajar dan Kelompok Tani pada Rabu Pagi (20/11/2024) terjun langsung ke ladang untuk melakukan perawatan tanaman

jagung dilahan SMAN 2 Taruna Bhayangkara Jawa Timur.

Kapolresta Banyuwangi beserta para Pejabat Utama (PJU) dan instansi terkait memperlihatkan semangat kebersamaan mendukung swasembada pangan

Kolaborasi ini tidak hanya memperkuat ketahanan pangan saja, tetapi juga memanfaatkan sumber daya dan lahan yang tersedia.

Kombes Pol Rama Samtama Putra melakukan penanaman jagung dan juga pemberian pupuk tanaman jagung yang ditanam beberapa waktu lalu.

Pemberian pupuk untuk memperbaiki kondisi tanah, meningkatkan kesuburannya, serta memberikan nutrisi yang dibutuhkan tanaman jagung.

"Pemberian nutrisi sangat penting untuk memastikan kualitas dan kuantitas hasil produksi yang maksimal," ujar Kombes Pol Rama saat dikonfirmasi awak media.

Ia menambahkan bahwa proses pemupukan merupakan salah satu kunci keberhasilan dalam pertanian.

Saat di ladang jagung, Kapolresta Banyuwangi didampingi oleh Forkopimda dan perwakilan dari Dinas Kabupaten.

Upaya bersama ini salah satu bentuk sinergitas yang erat antara Polresta Banyuwangi Polda Jatim dan pemerintah daerah dalam mengoptimalkan lahan pertanian yang ada.

Usai pemberian Pupuk, Kombes Pol Rama Samtama Putra melaksanakan giat zoom meeting terkait Launcing Ketahanan pangan serta beramah tamah serta mengajak warga sekitar untuk berinovasi dalam memanfaatkan lahan minimalis di sekitar rumah mereka.

"Dengan memanfaatkan lahan kecil sekalipun, kita dapat menanam tanaman pangan atau bahkan beternak ikan konsumsi secara mandiri, sebagai dukungan dan perkuat ketahanan pangan nasional," Ujarnya.

Ia berharap Polresta Banyuwangi bisa terus berperan aktif dalam berbagai upaya menuju Polri Presisi dan Indonesia Maju.

"Alhamdulillah, kegiatan hari ini berjalan dengan lancar dan penuh semangat kebersamaan. Kami juga berdiskusi dengan para petani tentang kebutuhan mereka serta cara memanen hasil dengan baik," tuturnya. (*)